

# BIG ISSUE

## Kapolri Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat dan Sertijab Pati Polri, Ada Kadiv Propam dan Sejumlah Kapolda

Cianjur - [CIANJUR.BIGISSUE.ID](http://CIANJUR.BIGISSUE.ID)

Jul 29, 2024 - 14:16



Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memimpin upacara kenaikan pangkat dan serah terima jabatan (sertijab) sejumlah perwira tinggi (pati) Polri di Rupattama Mabes Polri, Jakarta, Senin (29/7/2024).

Adapun pati yang mengikuti upacara kenaikan pangkat dan sertijab yakni jabatan Kadiv Propam Polri dan sejumlah Kapolda.

Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia Irjen Pol Dedi Prasetyo mengatakan, ada 17 pati Polri yang melaksanakan upacara kenaikan pangkat dan sertijab pada hari ini.

"Hari ini ada dua acara serah terima jabatan PJU Kapolda dan korps raport kenaikan pangkat Pati. Untuk PJU yang hari ini serah terima Kadiv Propam. Kemudian untuk Kapolda ada Kapolda Sumatera Utara, Kapolda Bangka Belitung, Kapolda Bali, Kapolda Bengkulu, Kapolda Kaltara, Kapolda Maluku serta satu pejabat utama pejabat utama yang alih tugas yaitu staf Ahli Kapolri," kata Dedi.

Selanjutnya, eks Kapolda Jawa Tengah Ahmad Luthfi menjalani korps raport kenaikan pangkat dari jenderal bintang dua atau Irjen menjadi jenderal bintang tiga atau Komjen.

"Kemudian ada tambahan enam korps raport kenaikan pangkat dari Kombes ke pati atau bintang satu," ujarnya.

Jabatan Kadiv Propam Polri yang sebelumnya diemban Komjen Pol Syahar Diantono kini resmi dijabat Irjen Pol Abdul Karim.

Lalu ada Irjen Pol Suyudi Ario Seto yang kini menjabat sebagai Kapolda Banten menggantikan tempat yang ditinggal Irjen Pol Abdul Karim.

Kemudian Kapolda Sumatera Utara resmi berganti dari Komjen Pol Agung Setya Imam Effendi menjadi Irjen Pol Whisnu Hermawan Februanto.

Irjen Pol Hendro Pandowo kini menjabat sebagai Kapolda Bangka Belitung menggantikan Irjen Pol Tornagogo Sihombing.

Irjen Pol Lotharia Latif yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolda Maluku digantikan Irjen Pol Eddy Sumitro. Selanjutnya jabatan Koorsahli diemban Irjen Pol Hadi Gunawan.

Kapolda Jawa Tengah pun resmi berganti pimpinan dari Komjen Pol Ahmad Luthfi menjadi Irjen Pol Ribut Hari Prabowo. Ahmad Luthfi sebelumnya dimutasi penugasan luar struktur di Kementerian Perdagangan (Kemendag).

Irjen Pol Daniel Adityajaya yang sebelumnya menjabat Kapolda Kalimantan Utara kini menjadi Kapolda Bali menggantikan Irjen Pol Ida Bagus Kade Putra Narenda. Jabatan Kapolda Kalimantan Utara digantikan oleh Irjen Pol Hary Sudwijanto.

Terakhir ada Kapolda Bengkulu yang kini dipimpin oleh Irjen Pol Anwar menggantikan Irjen Pol Armed Wijaya.